



Mesa Política Nacional

DECLARACIÓN

Como todos los años, este viernes 28 se realiza la Marcha por la Diversidad en Montevideo, al igual que en muchos puntos del país. Este año bajo la consigna: “Ley Trans Ya”.

La Mesa Política Nacional del Frente Amplio adhiere a esta movilización y llama a participar a todas y todos las y los frenteamplistas.

Destaca como aspecto central para una fuerza política de izquierda el promover y fortalecer los derechos de todas las personas, sin discriminación alguna.

Reitera su profundo compromiso con el respeto a la diversidad sexual, la ampliación de los derechos de todas y todos.

Reivindica el avance bajo los gobiernos del Frente Amplio con la aprobación de leyes que buscan ampliar los derechos y ciudadanía de las personas Lesbianas, Gays, Bisexuales, personas Transgénero e Intersexuales (LGBTI).

Es así que en Uruguay, hay igualdad de derechos a través de las leyes de Matrimonio Igualitario, Concubinato, Adopción y Reproducción Asistida. Además se aprobó el derecho a la identidad de género y al cambio de nombre y sexo en el documento de identidad.

Estas leyes son el resultado de una acción conjunta de la sociedad civil y de los gobiernos de izquierda y su aprobación ha ubicado al país a la vanguardia en materia de una nueva agenda de derechos.

Por ello, apoyamos la recolección de firmas que tiene como fin demostrar el apoyo popular a la Ley Integral para personas Trans y **exhortamos a nuestras parlamentarias y nuestros parlamentarios aprobar dicha norma.**

Montevideo, 28 de setiembre de 2018